

Fecha: 12-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Concretan en Concepción Primer Encuentro de Ecosistemas

Pág. : 8

Cm2: 326,5

VPE: \$ 785.332

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Contó con la participación de más de 60 personas de siete regiones del país

Concretan en Concepción Primer Encuentro de Ecosistemas



La cita duró una jornada en Concepción.

En la instancia se compartieron experiencias y se estrecharon lazos entre representantes de todos los ámbitos que involucran el desarrollo productivo, la innovación y el emprendimiento.

Más de 60 representantes provenientes de siete regiones del país participaron del Primer Encuentro Anual de Ecosistemas Regionales de Chile que se realizó en Concepción. En la jornada, actores públicos, privados académicos y de la sociedad civil vinculados al desarrollo productivo, innovación y emprendimiento; compartieron experiencias, aprendizajes y desafíos.

El presidente del Ecosistema Biobío, Gonzalo del Río, indicó que "nuestra evaluación ha sido de "excelente", se cumplieron todos los objetivos, tuvimos más de siete regiones compartiendo y colaborando en una jornada de mu-

cho aprendizaje, de compartir experiencias, desafíos comunes y lo más interesante es que se confirma que hay un compromiso y una motivación para poder seguir avanzando con esta iniciativa y ya tenemos fijado el próximo encuentro que se va a realizar en la región de Valparaíso".

José Miguel Benavente, Vicepresidente Ejecutivo de Corfo, respecto a cómo el apoyo público es relevante para generar estas instancias, explicó que "los ecosistemas son un conjunto de agentes que interactúan entre ellos. Tal como en Biobío, donde parte de esos agentes ya estaban, por cuanto tiene un tejido pro-

ductivo e industrial fuerte, universidades que están vinculadas a la ingeniería y a los negocios, con una base científico tecnológica muy fuerte, el desafío es justamente vincularlos con otros ecosistemas, con el apoyo público en el tiempo, en el que se va gene-

rando un capital social de gran importancia para el desarrollo productivo".

En cuanto a las impresiones y experiencias que significó este evento, Julio Brintrup, Director del Centro de Innovación de Los Lagos, sostuvo que "fue un gran encuentro, donde pudimos conversar compartir experiencias, proyectar lo que viene para este año, y también hablar desde lo que se está desarrollando en cada una de las regiones que pudieran participar en esta instancia. Sin duda es relevante replicar este tipo de iniciativas; donde la descentralización tome protagonismo para ir pensando el desarrollo".

7

regiones estuvieron representadas en la instancia tanto del sector público como el privado.